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301!J· A n fra ge 

der Abg • .Dr. Gor b a c 11 'iM au r er, W Ci 1 f 1 e r und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres, 

betreffend den Abverkauf amertkanischer Zigaretten in .der Kantiriedes. 

Bundasministeriums für Inneres. 

--.- .. -.- . 

In de.t im Bundesministerium für -Inn.eres t . Wien I.', He;r_ren-

gasse 7 f befindlichen Kant ine werden amerikanische ~iga.rett~n der Ma;rke 

"'Oamel" in unbeschränktem Ausmass durch den Kantineur zum Verkauf gebracht._ 

-Die-in der Umgebung befindlichen Tabakverschleisserhaben~ihr Befremden 
",' , . '-". . 

hierüber zum Au.sdrtlck gebracht ~nd angefiihrt, dass ein I solches Vorgehen 

der Beh~rdengeeignet sei. ihre an sich geringen Monatsumsätze nooh weiter 

zu redtlzieren. l!is wird _angenommen, dass es . sioh um eine beschlagnahmte 
. -

Warehande1t. aber in eben diesem Falle wäre sie der Au.stria ~abakwerke 

AG zur Umarbeitung/bzw. Neuerzeugung z~ übergeben~ 

- Die gefertigten Abgeordneten stellen daher-an den Herrn, Bundes

minister für Inneres die 

Anfragel 

Ist der He;rr BundesmInister für Inneres:bereit, diese Saohe-

su .Untersuchenund diesen Verkauf im Interesse des Absatzes österreichi

scher Tabakerzeugnisse zur Einstellung zu bringen? 

-......... -

.~ 
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